

Hadiri Musdes, Babinsa Koramil 11/Tahunan Dukung Pembangunan Desa

Suroso Jatmiko - JEPARA.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 28, 2022 - 10:49



Babinsa Serda Zumaidi anggota Koramil 11/Tahunan hadiri encana Pembangunan Desa Tahunan Tahun 2022

JEPARA - Babinsa yang merupakan unjung tombak satuan teritorial serta mempunyai tugas dan tanggung jawab kewilayahan, seperti halnya yang dilakukan oleh Babinsa Serda Zumaidi anggota Koramil 11/Tahunan, Kodim 0719/Jepara menghadiri kegiatan Musdes (Musyawarah Desa) tentang Rencana Pembangunan Desa Tahunan Tahun 2022.

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Pemerintah Desa Tahunan di Pendopo Balai Desa Mantingan, Kecamatan Tahunan, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Semalam, (27/7/2022).

Camat Tahunan Nuril Abdillah mengajak kepada seluruh jajaran pemerintah Desa Tahunan untuk bisa mengikuti musyawarah dengan sebaik-baiknya.

“Bahwa dengan kegiatan ini dalam rangka perencanaan pembangunan desa, melalui dana desa serta menyarankan kepada lapisan masyarakat desa untuk dapat mendukung peningkatan ekonomi di desa,”Ungkapnya.



Dalam kesempatan itu, Babinsa juga menambahkan dengan melalui musdes ini masyarakat bisa memberikan usulan sehingga mendapatkan kesepakatan dalam menentukan prioritas dalam melakukan pembangunan desa melalui dana desa (DD) maupun alokasi dana desa (ADD).

“Kami sebagai Aparat TNI yang selama ini menjadikan Kepala Desa sebagai mitra, tentunya Babinsa akan selalu siap membantu dan mendukung program pembangunan yang telah direncanakan oleh Desa. Dengan harapan dapat memajukan dan meningkatkan pembangunan Desa,” ujarnya.

Dalam acara tersebut dihadiri oleh, Camat Tahunan Nuril Abdillah S.STP.MM,

TIM Ahli Pendamping Desa Adib Akhrom, Petinggi Desa Mantingan Muhamad Syafii, Babinsa Serda Zumaidi, Bhabinkamtibmas Aipda Adi Sutomo, Ketua BPD Desa Mantingan Fatkur, Ketua LPMD Hari Priyasa, Ketua RT dan RW se-Desa Mantingan, Ketua Karangtaruna Desa Mantingan Saudara Aziz, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat Desa Mantingan.

Redaktur : Jatmiko/Pendim